
   

 

  
   

 

  

 

  

  

 

  

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 
 

審核二ＯＯ七至Ｏ八年度

開支預算  

答覆編號

ETWB(W)039

問題編號  

0466

管制人員的答覆

總目：  60 路政署 分目：

綱領：  (4)  技術服務

管制人員： 路政署署長

局長： 環境運輸及工務局局長

問題： 有關指標顯示  2 0 0 5 年和  2 0 0 6 年已完成的植物保養計劃個案數字分
別為  1  6 8 6 和 2  9 5 9，而  2 0 0 5 年和  2 0 0 6 年為路旁斜坡及快速公路
進行植物保養的開支分別為  7 5 0 萬元和  2 , 1 5 0 萬元。為何這兩項數
字在  2 0 0 6 年都高於  2 0 0 5 年 ?路政署在  2 0 0 7 - 0 8 年度會如何進一步
加強這些保養工作 ? 

提問人： 陳智思議員

答覆： 路政署自  2004 年開始分階段接手負責全港路旁斜坡和快速公路的植物
保養工作。由於保養計劃個案和相關的開支均逐漸上升，所以  2006 年
的數字高於  2005 年的數字。在  2007-08 年度，植物保養工作的涵蓋範
圍會包括全港所有斜坡和快速公路。我們打算每年在保養計劃下採取兩

輪植物保養行動。

簽署︰

姓名： 韋志成

職銜： 路政署署長

日期：  16.3.2007 


